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Марина Витальевна Шевченко работает на Жигулёвской ГЭС с сентября 1987 года.
Инженер группы сопровождения энергорынков - ответственная, требующая
сосредоточенности работа. К ней добавляется большая общественная нагрузка. М.В.
Шевченко - председатель профкома и депутат думы Жигулёвска. С раннего утра и до
позднего вечера ей нужно быть на людях, принимать звонки, участвовать в
мероприятиях, решать важные задачи. Но даже при такой занятости она всегда находит
время для избирателей. Разговор с Мариной Витальевной мы начали, пожалуй, с самого
актуального вопроса: 

  

 

- Марина Витальевна, сложно ли быть женщиной-депутатом?
- Абсолютно нет. Я не понимаю гендерного разделения. И, тем не менее, перефразируя
поэта, можно вывести главную формулу места и роли женщин в нашем обществе:
«Женщина в России больше чем женщина». Ведь она самый активный,
дисциплинированный и многочисленный избиратель. Российских женщин многое
объединяет. Прежде всего, стремление к миру, безопасности, к сохранению своей
семьи. Никогда ни одна здравомыслящая жена, мать, сестра не проголосует за войну, за
национальную вражду. И в политику идут женщины неравнодушные, умные,
трудолюбивые и доброжелательные.
- Что для вас самое сложное в депутатской работе? 
- Работа депутата в небольшом городе видна как на ладони. Наибольшее количество
обращений связано с ремонтом жилья, работой управляющей компании, оказанием
срочной квалифицированной помощи социально незащищённым слоям населения. При
этом важно держать под контролем решение каждого отдельного вопроса. Сложностей
хватает. И не всё можно решить сразу. Но я всегда стараюсь найти выход. С
обращениями жителей выхожу к руководству города и родного предприятия, и спасибо,
помогают.  Например, в прошлом году благодаря Жигулёвской ГЭС во дворах домов
моего избирательного округа, который находится в Г-1, появились детские площадки,
произведена вырубка сухих деревьев. Кроме того, игровые элементы установили и в
детском саду «Дружные ребята». В детском саду «Радуга» заменили окно, покрасили
игровые площадки. В течение зимы не раз энергетики помогали с очисткой территории
обоих детских учреждений и дворов округа.
Забота о подрастающем поколении – ещё одна приоритетная задача в деятельности
депутата. Школы обращаются за поддержкой в организации как спортивных, так и
культурно-массовых мероприятий.  
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В общем, самое сложное в депутатской работе для меня - это перечислить все
выполненные мной наказы, как говорится, сделала и забыла. А вот невыполненные - с
этим очень тяжело, мне кажется, разбуди меня среди ночи, я перечислю их наизусть.
Есть наказы, которые не выполняются с начала моей депутатской деятельности.
- Какие рабочие планы у вас на этот год? 
- Конечно, экономический кризис вносит свои коррективы, но работа с наказами
избирателей будет продолжена и дальше. Например, в реестр обращений граждан
внесены пожелания по благоустройству территории бывшего интерната. Пока это
остаётся очень затратным мероприятием, но мы работаем над решением вопроса. В этом
году, как и прежде, особое внимание будет уделяться ветеранам, малообеспеченным
гражданам и детям, проживающим на подшефной мне территории. Хочу призвать
жителей активно поддерживать все общественные инициативы, направленные на
улучшение нашего города. Давайте вместе наведём порядок, высадим новые деревья,
разобьём цветочные клумбы. Только вместе мы можем добиться результата и сделать
нашу жизнь лучше. 

Справка

Марина Витальевна Шевченко - депутат Думы городского округа Жигулёвск по
избирательному округу № 3, член постоянной комиссии по городскому хозяйству,
промышленной политике и экологии и постоянной комиссии по местному
самоуправлению и общественной безопасности, член депутатской группы «Единая
Россия». 
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